



Islas Azores (Salida desde Madrid)

ITINERARIO KNA10222

8 días

Kan·naK

ITINERARIO

DÍA 1. Sabado: CIUDAD DE ORIGEN – PUNTA DELGADA.

Presentación en el aeropuerto para tomar el vuelo con destino a la Isla de SAO MIGUEL. Tras recuperar el equipaje, te espera nuestro representante para llevarte a tu hotel en la ciudad. **Cena y alojamiento.**

DÍA 2. Domingo: LAGOA DAS EMPADADAS Y LAGOA DO CANARIO.

Desayuno. Hoy nos dirigimos a conocer dos lagunas escondidas, con pequeñas caminatas incluidas para observar las lagunas más encantadoras y menos conocidas de la isla de São Miguel. El paseo incluye visitas a la Lagoa das Empadadas y a la Lagoa do Canário, dos pequeños lagos escondidos en medio de paisajes naturales impresionantes y tranquilos. Durante la visita, podrá disfrutar de pequeñas caminatas que permiten un contacto directo con la flora y fauna locales, además de ofrecer vistas panorámicas increíbles de las lagunas y sus alrededores. Es una oportunidad perfecta para los amantes de la naturaleza que buscan tranquilidad y belleza en cada paso. Regreso a Punta Delgada. **Almuerzo.** En la tarde sugerimos una excursión opcional de avistamiento de ballenas y delfines, una aventura única en el mar de las Azores, Salimos de Ponta Delgada y navegaremos por las aguas en busca de los increíbles delfines y majestuosas ballenas que hacen de esta región su hogar. Sentiremos la emoción de ver de cerca a estos gigantes marinos, rodeado por la belleza natural del Atlántico. Acompañados con guías locales expertos, este paseo es perfecto para quienes desean vivir momentos de contacto verdadero con la vida salvaje, crear recuerdos inolvidables y disfrutar de un escenario impresionante. Regreso al hotel. **Alojamiento**

DÍA 3. Lunes: SETE CIDADES Y LA COSTA OESTE (excursión de día completo).

Desayuno y salida hacia el mirador de Vista do Rei, con una de las imágenes más icónicas del archipiélago: las lagunas Azul y Verde en el cráter de Sete Cidades. Descenso hasta la pintoresca aldea de Sete Cidades, un auténtico retrato de la vida rural de São Miguel, con paradas en los miradores de la Lagoa de Santiago y la Bahía del Silencio. **Almuerzo.** Por la tarde, la excursión continúa con una parada en el mirador de Escalvado, con vistas a Mosteiros, una zona costera donde tuvieron lugar las últimas erupciones de la isla. La última parada será en una de las plantaciones de piña para conocer el peculiar método de cultivo de esta fruta en las Azores. Regreso al hotel. **Alojamiento.**

DÍA 4. Martes: FURNAS Y EL INTERIOR TERMAL (excursión de día completo).

Desayuno. Salida para realizar una ruta por la costa sur con parada en Vila Franca do Campo, primera capital de la isla. Llegada al valle de Furnas, zona geotérmica activa con fumarolas y manantiales minerales. Visita al parque Terra Nostra (con baño opcional en sus famosas piscinas termales de agua férrea). **Almuerzo tradicional** con el famoso 'Cozido das Furnas', cocido lentamente bajo tierra gracias al calor volcánico. Visita a las calderas y fumarolas del centro de la freguesia. El recorrido continúa hacia el Mirador del Pico do Ferro, con vistas a la caldera más grande y antigua de la isla. Descenso hacia el norte de la isla, con parada en las plantaciones de té de Gorreana, únicas en Europa, y el mirador de Santa Iria. Regreso al hotel. **Alojamiento.**

DÍA 5. Miércoles: PONTA DELGADA Y LA COSTA SUR.

Desayuno. Visita guiada por el centro de Ponta Delgada: el Mercado da Graça, la iglesia matriz de San Sebastián, las Puertas de la Ciudad y el fuerte de São Brás. **Almuerzo.** A continuación, nos dirigiremos hacia

la costa sur de la isla con una parada en el Mirador de Caloura, desde donde se puede disfrutar de una vista impresionante del mar y de la pequeña ensenada de la freguesia. El recorrido continúa hasta Vila Franca do Campo, la primera capital de la isla de São Miguel, donde habrá tiempo para pasear por el centro histórico, visitar el puerto deportivo y hacer una parada en la fábrica de queijadas de Vila Franca do Campo para probar este dulce típico. Regreso al hotel. **Alojamiento**.

DÍA 6. Jueves: LAGOA DE FOGO Y REBEIRA GRANDE (excursión de medio día).

Desayuno. Ascenso al mirador de Lagoa do Fogo, una impresionante laguna de cráter a 900 metros de altitud. Parada en Caldeira Velha, un pequeño paraíso natural con cascadas y aguas termales. Visita a Ribeira Grande, con su arquitectura barroca, iglesias y tiendas de productos locales. **Almuerzo.** Por la tarde sugerimos una excursión opcional de senderismo moderado al salto del cabrito en la que descubriremos uno de los senderos más encantadores de la isla de São Miguel con este paseo a pie hasta la impresionante cascada del Salto do Cabrito. La caminata transcurre entre un paisaje deslumbrante, combinando vegetación exuberante y la antigua estructura hidroeléctrica. El recorrido es circular, de dificultad moderada, y ofrece momentos únicos de contacto directo con la naturaleza, culminando en la llegada a la cascada del Salto do Cabrito, un verdadero tesoro escondido donde el agua cristalina desciende entre las rocas, creando un escenario ideal para relajarse y fotografiar. Ideal para amantes de la naturaleza, este paseo es una excelente forma de explorar el lado más verde y auténtico de las Azores. Regreso al hotel. **Cena y alojamiento.**

Nota: Duración aproximada caminando: 2h30 a 3h. Nivel de dificultad: Moderado.

DÍA 7. Viernes: EL NORDESTE, LA COSTA MÁS VERDE (excursión de día completo).

Desayuno. Excursión a la región más remota y exuberante de la isla: el Nordeste. La primera parada será en Povoação, situada en la parte más sureste de la isla, donde llegaron los primeros navegadores portugueses. Parada en miradores espectaculares como Ponta da Madrugada y Ponta do Sossego, rodeados de jardines floridos. El paseo continúa hacia el centro del pueblo de Nordeste, una aldea con un hermoso patrimonio arquitectónico. **Almuerzo.** Visita a las cascadas del parque natural de Ribeira dos Caldeirões y recorrido por aldeas con encanto. Regreso por la tarde a punta delgada. **Alojamiento**

DÍA 8. Sábado: PONTA DELGADA – CIUDAD DE ORIGEN.

Desayuno. A la hora acordada, traslado al aeropuerto para tomar el vuelo con destino a su ciudad. FIN DE NUESTROS SERVICIOS.

IMÁGENES



ALOJAMIENTOS PREVISTOS O SIMILARES



THE LINCE AZORES GREAT HOTEL PONTA DELGADA

Las habitaciones son luminosas y presentan ventanales. Todas ellas disponen de zona de estar con sillones, TV de pantalla plana con canales por cable, escritorio y baño privado con bañera, ducha y artículos de aseo gratuitos.

Todas las mañanas se sirve un desayuno en el restaurante Lynx, con diferentes variedades de huevos, cereales, bacon y panes. Los huéspedes también podrán disfrutar de cócteles y aperitivos en el bar salón Lynx. A solo 5 minutos a pie encontrará el mercado de la calle Mercado.

La zona de los alrededores del Lince Azores es ideal para practicar actividades al aire libre, como avistamiento de ballenas, ciclismo y buceo. Además, el hotel alberga una sala de fitness y una bañera de hidromasaje.

El Lince Azores Great Hotel está a menos de 3 km de la playa Praia das Milicias. El aeropuerto de Ponta Delgada queda a 6 km.

Este hotel cuenta con los siguientes servicios

Instalaciones de negocios

- Centro de negocios

Exteriores

- Terraza

General

- Zona de fumadores
- Aire acondicionado
- Prohibido fumar en todo el establecimiento
- Alquiler de coches
- Ascensor
- Adaptado personas de movilidad reducida
- Habitaciones no fumadores
- Servicio de habitaciones

Piscina y bienestar

- Piscina
- Piscina al aire libre
- Masajes
- Gimnasio

Idiomas que se hablan

- inglés

Comida & bebida

- Bar

Servicios más populares

- Piscina
- Parking
- Conexión WiFi gratuita
- Piscina al aire libre
- Restaurante
- Bar

Servicios de recepción

- Guardaequipaje
- Información turística
- Recepción 24 horas

Información importante

No admiten mascotas

HOTEL VALE DO NAVIO

EL PRECIO INCLUYE

- Vuelo Ciudad de origen – Ponta Delgada – Ciudad de origen
- Servicios generales de Kannak:
- Traslados del aeropuerto de Ponta Delgada a su hotel y de su hotel al aeropuerto de Ponta Delgada el día de regreso.
- 7 noches de Alojamiento y desayuno en habitación doble en hoteles de categoría 3***sup o 4**** en las ciudades indicadas en el itinerario en los hoteles previstos o alternativos
- 8 comidas o cenas, bebidas no incluidas
- Transporte en autobús gran estándar según la ruta indicada.
- Guía acompañante durante el circuito
- Visitas panorámicas con guía local de: Ponta Delgada, Ribeira Grande
- Visita de una fábrica de queijadas.
- Seguro de viaje básico

Calendario



8 día/s y 7 noche/s

Periodicidad: diario

OPCIÓN PAQUETES

OPCIONES DE CIRCUITO